
 
 

                         
 
 
 
Ata da Vigésima Oitava Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 23(vinte e 
três) de maio do ano de 2019(dois mil e 
dezenove). 

Às dezoito horas do dia 23(vinte e três) de maio do ano de 2019(dois mil e 
dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo e 
com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Achiles 
Almeida Barreto Neto, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas 
Moreira, Leticia dos Santos Jotta, Manoel Machado de Azevedo, Rafael 
Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio 
David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão e Vinícius Correa. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 028ª (VIGÉSIMA OITAVA) 
SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 
2020) - 30ª PERÍODO (01/01/2019 À 31/12/2020) DE 23 DE MAIO DE 2019 em 
nome de Deus. A seguir, foram lidas e aprovadas as seguintes Atas: Ata da 
Vigésima Sétima Sessão Ordinária do Segundo Período Legislativo e Ata da 
Décima Quinta Sessão Extraordinária do Segundo Período Legislativo Ata. 
Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 
INTERNO:LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 21/05/2019; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS AUTORA: VEREADORA 
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇOOUTORGADO: LÍVIA MÁRCIA 
BORGES SOARES DE AZEVEDO; PROJETO DE LEI: 0137/2019 - LETÍCIA 
DOS SANTOS JOTTA, DISPÕE  SOBRE  A  CRIAÇÃO  DO  "DISQUE  
BULLYNG"  NAS  ESCOLAS  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0138/2019 - LETÍCIA DOS 
SANTOS JOTTA, DISPÕE  SOBRE  A  IMPLANTAÇÃO  DE  FRALDÁRIOS  
NOS  ÓRGÃOS  PÚBLICOS  VINCULADOS  AO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0008/2019 - MESA DIRETORA, 
DISPÕE  SOBRE  A  REVISÃO  GERAL  ANUAL  DOS  VENCIMENTOS  DO  
QUADRO  FUNCIONAL  DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO; 
INDICAÇÃO: 0156/2019 - RODOLFO AGUIAR DE FARIA, SOLICITA   AO   
EXMº   SR.   PREFEITO   O   TÉRMINO   DO   CALÇAMENTO,   REDE   DE   
ESGOTOS   E ARBORIZAÇÃO PARA RUA ORLANDO DE BRAGANÇA 
ANTIGA RUA C, (RUA DPO) EM UNAMAR - 2º DISTRITO; INDICAÇÃO: 
0182/2019 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA AO EXMO. SR. 
PREFEITO A CAPINA DO BAIRRO RECANTO DAS ORQUÍDEAS,JARDIM 
ESPERANÇA; INDICAÇÃO: 0249/2019 - ALEXANDRA DOS SANTOS 
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CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO  SENHOR  PREFEITO  EM  CARÁTER  
EMERGENCIAL    A  RECUPERAÇÃO  DO CALÇAMENTO DAS VIAS 
PÚBLICAS COM PARALELEPÍPEDOS EM TODO MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 
0251/2019 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO  
SENHOR  PREFEITO  ESTUDO  PARA  A  RECUPERAÇÃO  DA  
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM CONCRETO EM TODO MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0256/2019 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, SOLICITA AO 
EXMO. SR. PREFEITO UM MUTIRÃO DE LIMPEZA, NO BAIRRO MONTE 
ALEGRE; INDICAÇÃO: 0279/2019 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, 
SOLICITA   AO   EXMO   SR   PREFEITO   A   DISPONIBILIDADE   DE   
MAQUINÁRIO   E   ATERRO   DE BASALTO PARA A ESTRADA DE 
BOTAFOGO E A ESTRADA TRIMUMUM E SUAS TRANSVERSAIS, SITUADA 
NO BAIRRO BOTAFOGO, 2º DISTRITO; INDICAÇÃO: 0281/2019 - LUIS 
GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, SOLICITA  AO  EXMº  SR.  PREFEITO  A  
ILUMINAÇÃO  DA  PRAÇA  DE  ESPORTES  (CAMPO  DE FUTEBOL), DO 
BAIRRO PACHECO, EM TAMOIOS, 2º DISTRITO; INDICAÇÃO: 0282/2019 - 
SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA   AO   EXMO.    SR. PREFEITO A 
REFORMA DOS REDUTORES DE    VELOCIDADE (LOMBADAS) NA AV. 
WILSON MENDES, CABO FRIO. Após, o senhor presidente franqueou a 
Tribuna aos homenageados com a Moção de Aplausos. Prosseguindo na 
direção dos trabalhos, o senhor presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeira oradora inscrita a Vereadora 
Letícia Jotta, que inicialmente saudou a todos. Após, cumprimentou os 
agentes comunitários de saúde e de endemias, destacando que estaria sempre 
apoiando tais trabalhadores. Após teceu comentários sobre a reabertura do 
Hospital da Mulher, ressaltando que fiscalizar era atribuição do vereador, mas, 
que ela e o Vereador Ricardo Martins permaneceram por muito tempo no local 
e que caso eles não estivessem presentes, por certo aquela unidade de saúde 
ainda estaria fechada. Observou que, o momento era de união e que se 
contivera para não perder a calma, e mais, frisou que estaria sempre 
denunciando e lutando pelas causas do povo, pedindo sempre orientação a 
Deus, que merecia toda honra e toda a glória. Continuando, disse que recebera 
denúncia de que os motoristas de caminhão da COMSERCAF estavam sem 
receber salários por três meses, o que era inadmissível. Disse que, esperava 
que o Secretário responsável por aquela pasta tivesse a sensibilidade de olhar 
pelos caminhoneiros, em decorrência de que tais trabalhadores necessitavam 
sustentar suas famílias e que ninguém podia trabalhar de graça. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o 
Vereador Rafael Peçanha, que inicialmente saudou a todos. Após, disse que 
com relação aos agentes de saúde, não podia deixar de parabenizar a 
Vereadora Letícia Jotta pelo apoio a classe, ressaltando que também 
dispensava total apoio àqueles trabalhadores. Após criticou o Poder Executivo, 
enfatizando que a falta de atualização dos cadastros dos profissionais da 
Saúde, culminara com o não repasse de verbas para a área, o que 
caracterizava a má administração do atual governo. Em aparte, o Vereador 
Vinícius Corrêa disse que, já ficaria marcada uma reunião para o dia 30 de 
maio, às quatorze horas com o senhor prefeito e a categoria dos agentes de 
saúde, o que seria mais um passo naquela luta que era de todos. Retomando 
ao seu discurso, o Vereador Rafael Peçanha agradeceu o aparte e observou 
que estabelecera acordo com o líder da Bancada Governista em prol da 



categoria dos agentes de saúde. Após, disse que com relação às dívidas da 
COMSERCAF com as pessoas que alugavam suas máquinas para a prefeitura, 
tal fato configurava um grande absurdo, visto que havia determinados setores 
que estavam sendo pagos em dia. Continuando, comentou sobre Decreto 6017 
de 21 de maio de 2019 do atual prefeito, sublinhando que o mesmo já estava 
sendo chamado pelo povo de “Decreto da Maldade três”, em decorrência de 
que era semelhante aos criados pelos ex-prefeitos de Cabo Frio e que retirava 
direitos básicos dos servidores do Executivo Municipal. Disse ainda que, o 
Decreto 6017/2019 tratava de contingenciamento de recursos em diversas 
áreas, todavia, o mais preocupante era o impedimento de reestruturação ou 
revisão de qualquer cargo, carreira e salários, que ia de encontro à questão de 
aumento do servidor. Disse que, daquela forma o aumento prometido pelo 
chefe do Executivo Municipal seria então cancelado, assim, pensava que se 
tratava de um equívoco por parte do Executivo Municipal, visto que aquele fato 
configurava em um abuso da condição de legislar. Reiterando a seguir, que o 
que estava ruim poderia ficar ainda pior e mais, disse que havia contratações 
de cargos comissionados se proliferando, bem como outros gastos, em 
detrimento do salário do servidor. Ao final, salientou que repudiava a contenção 
de gastos a quem já não tinha estrutura para gastar. Agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Vagne 
Azevedo Simão, que inicialmente saudou a todos. Em seguida dirigindo-se 
aos agentes de saúde presentes na Assistência, disse que a classe poderia 
contar com seu apoio. Após, reportou-se ao ano de 1997 quando prestara 
serviços à prefeitura, ressaltando que Cabo Frio fora considerada a cidade 
mais limpa do Brasil e que à época havia cerca de trinta equipamentos para 
limpeza, ao contrário do atual governo que contava com cerca de cento e 
setenta e quatro equipamentos. Disse ainda, que além de estarem com os 
pagamentos atrasados, tais trabalhadores eram perseguidos a todo o 
momento, visto que eram obrigados a trocar pneus e fazer manutenção dos 
veículos. Reiterou que, entraria com Requerimento pleiteando informações 
sobre os pagamentos da Orla da Praia do Forte e sobre os carros alugados, 
em decorrência de que era uma grande injustiça deixar os trabalhadores que 
limpavam a cidade, sem pagamento. Conclamou ao governo municipal, que 
procedesse ao pagamento de tais trabalhadores, no que encerrou sua fala. 
Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor 
Presidente conduziu os trabalhos para a ORDEM DO DIA. NESTA ETAPA FOI 
APROVADO PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: VETO: 0038/2018, PROJETO DE 
LEI: 0245/2017, PROJETO DE LEI: 0103, 0135, 0154, 0182, 0237, 0245, 0251, 
0272/2018 E PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0006/2018. FOI 
CONCEDIDO PEDIDO DE VISTAS POR CINCO DIAS AO VEREADOR 
VINICIUS CORREA AO PROJETO DE LEI: 0242/2018. FOI REJEITADO O 
PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO 
PROJETO DE LEI: 0284/2018. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: 
EMENDA ADITIVA: 0016/2018, PROJETO DE LEI: 0132 E 0167/2017, 
PROJETO DE LEI: 0065, 0071 E 0249/2018, PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR: 0011/2017, PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0007 E 
0015/2018, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
POLÍTICAS PUBLICAS EXCETO O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 



0011/2017 QUE FOI ENCAMINHADO PARA A COMISSÃO DE FINANÇAS, 
ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO. FORAM ENCAMINHADOS PARA A 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: 
PROJETO DE LEI: 0137 E 0138/2019. FOI APROVADO REQUERIMENTO DE 
URGÊNCIA Nº: 139/2019 AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 
0008/2019. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES NSº: 0156, 0182, 0249, 
0251, 0256, 0279, 0281 E 0282/2019. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando Sessão 
Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou que se lavrasse a 
presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, 
será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ata  da  Décima Sexta   Sessão Extraordinária do Segundo 
                          Período  Legislativo  da   Câmara  Municipal  de Cabo  Frio,    

                      realizada   no   dia  23(vinte e três)    de     maio    do      ano     
                          de 2019(dois mil e dezenove). 
                              Às dezenove horas do dia 23(vinte e três) de maio do ano de 
2019 (dois mil e dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas 
de Azevedo e com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora 
Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Extraordinariamente a Câmara 
Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 
seguintes Vereadores: Achiles Almeida Barreto Neto, Edilan Ferreira 
Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, Leticia dos Santos Jotta, Manoel 
Machado de Azevedo, Rafael Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo Simão e 
Vinícius Correa. Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou 
aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi aprovado Parecer 
Favorável em Conjunto das Comissões Técnicas ao seguinte Projeto: 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR: 0008/2019. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 


